

Barranquilla, mayo 05 de 2025

COMUNICADO PÚBLICO A LA OPINIÓN PÚBLICA Y A LA SOCIEDAD ATLANTICENSE

EL PARTIDO POLÍTICO POLO DEMOCRÁTICO ALTERNATIVO, comunica:

1. Que apoya incondicional e incansablemente la Consulta Popular y los comités del sí: respaldamos decididamente la consulta popular impulsada por el gobierno del Presidente Gustavo Petro, como expresión legítima de la voluntad democrática y participación directa del pueblo colombiano. Esta herramienta fortalece el proyecto de cambio que millones de colombianos y colombianas respaldaron en las urnas en 2023.

En el departamento del Atlántico estamos trabajando y lucharemos, junto con las demás fuerzas políticas, sociales y de la sociedad civil, por la continuidad del gobierno del cambio y por las grandes reformas sociales que merece nuestro país.

2. Nos reactivamos logística y organizativamente: reactivamos todas nuestras comisiones, secretarías y vicepresidencias de jóvenes, mujeres, LGTBIQ+, comunales, etc. para ponerlas al servicio de la consulta popular y los comités del sí en los municipios, barrios y grupos sectoriales y/o gremiales. Hacemos un llamado a toda la militancia, amigos y simpatizantes para que se unan a esta causa. Tendremos la sede del Polo, que está en la Cl. 52 # 39 - 47, abierta y desde hoy se vuelve también una *casa matriz de defensa de las reformas y comité del sí*.

3. Tenemos un compromiso férreo con la Unidad del Pacto Histórico: reafirmamos nuestra vocación de unidad dentro del Pacto Histórico, una decisión que fue ratificada por las bases del partido en el Congreso Extraordinario celebrado el pasado 12 de abril de 2025. En este espacio democrático, militantes de todo el país respaldaron mayoritariamente la integración del Polo Democrático Alternativo al Pacto Histórico, honrando nuestro Ideal histórico de unidad de las fuerzas democráticas, progresistas y populares. Saludamos a las demás fuerzas que al día de hoy han manifestado su decisión de unidad: la Unión Patriótica, la Colombia Humana, el Partido Comunista Colombiano y al grupo de Progresistas.

Desde el Atlántico, acogemos con entusiasmo este mandato de las bases y trabajamos para fortalecer este proyecto común de transformación nacional. Sin embargo, creemos que la

mejor forma de ordenar las listas, tanto de Senado y Cámaras, solo puede ser un mecanismo democrático de consulta popular que debe celebrarse, según calendario electoral emitido por el CNE y la registraduría, el próximo 26 de octubre.

Un partido que nace con “bolígrafo” es un partido que nace muerto, un partido que nace con imposiciones de candidatos le espera una corta vida. Estamos seguros que habrá espacio para la participación amplia y plural; que la dirigencia nacional estará a la altura del presente político. Aplaudimos y exigimos la participación popular desde los territorios. Como partido –y futura tendencia del Pacto Histórico– anunciamos desde ya que estamos estudiando nombres de candidaturas propias tanto a la Cámara del Atlántico como al Senado.

Informamos que nuestros delegados oficiales para participar en espacios de reuniones, asambleas y conversaciones políticas, en relación con la organización de la Consulta Popular y estructuración del Pacto Histórico, son:

Domingo Tovar, Secretario Departamental, PDA.

Antonio Bohórquez, Concejal Distrital, PDA.

Aura Pareja, miembro del Comité Ejecutivo Nacional, PDA.

Jaime Santamaría, miembro del Comité Ejecutivo Nacional, PDA.

Finalmente, aprovechamos para invitar a la militancia, a los simpatizantes, amigos e interesados, al Pacto Histórico, a las organizaciones sociales y grupos de la sociedad civil de Barranquilla y todo el Atlántico a la **Gran Asamblea Popular para apoyar la consulta del sí**. Este gran evento masivo será el día 24 de mayo y el punto de encuentro pactado es el parque de Las Nieves, carrera 18 con calle 26, 10:00 A.M.

¡Unidad para el cambio!

Comité Ejecutivo Departamental PDA